

Sellaría EU la frontera a cambio de reforma migratoria (Diario de Querétaro 21/06/13)

Sellaría EU la frontera a cambio de reforma migratoria (Diario de Querétaro 21/06/13) Carmen Flores / El Sol de México Corresponsal WASHINGTON, DC. (OEM-Infomex).- Bajo el argumento de que es la única manera de conseguir el voto de los republicanos, la Cámara de Senadores del Congreso de Estados Unidos aceptó el aplicar mecanismos para técnicamente sellar la frontera con México al flujo de inmigrantes indocumentados. El liderazgo del partido demócrata en la Cámara de Senadores del Congreso federal estadounidense, frente a la posibilidad de fracasar en su intento por aprobar la reforma migratoria integral, decidió respaldar una propuesta de seguridad fronteriza que entre otras cosas pretende construir otros mil 126 kilómetros de muro entre la frontera de Estados Unidos y México, y destinar a unos 40 mil agentes de la Patrulla Fronteriza a lo largo de los más de 3 mil 500 kilómetros de la franja limítrofe. La propuesta de seguridad diseñada por los senadores republicanos John Hoeven, de Dakota del Norte, y Robert Corker, de Tennessee, nació este jueves como alternativa a la propuesta del senador John Cornyn, que fue derrotada por 54 votos contra 43, y que condiciona la regularización del estatus de residencia de unos 11 millones de inmigrantes indocumentados, a que se extendieran garantías de que por la frontera con México no cruzaban ya más inmigrantes indocumentados. Una idea impráctica, si se toma en cuenta que es casi imposible sellar una frontera, por su orografía, como la que comparten México y Estados Unidos. Aun cuando la propuesta del senador Cornyn fue derrotada, Harry Reid, el líder de la mayoría demócrata en el Senado, aceptó la alternativa de Hoeven y Corker, en consideración a que al hecho de que sin condiciones de seguridad frontera, la propuesta de ley para reformar los sistemas de inmigración estadounidenses; está destinada al fracaso una vez que se entregue a la Cámara de Representantes, aun cuando se haya aprobado en el Senado. La jugada de Hoeven y Corker, es calmar los ánimos del sector más conservador de su partido, y lograr que en el Senado la reforma migratoria pueda conseguir 70 votos a favor, en un proceso de votación del Pleno de la Cámara Alta, antes del receso legislativo del próximo 4 de julio. La enmienda formulada por la dupla republicana será sometida a votación del Pleno del Senado la próxima semana, aun cuando existe la posibilidad de que ocurra este fin de semana. Esta enmienda propone que para garantizar la seguridad de la frontera con México se necesita la construcción de los más de mil 100 kilómetros de muro, la contratación de otros 20 mil agentes de la patrulla fronteriza, que cuenta con un personal en estos momentos que es de 20 mil efectivos. Pide además que se implemente tipos de verificación electrónicos con sistemas de reconocimientos biométricos, para la entrada y salida de Estados Unidos de extranjeros, con tarjeta de residencia permanente y con visado de cualquier categoría. Entre otras de las exigencias de esta enmienda, se cuenta la utilización de lo más avanzado en tecnología como los aviones de vigilancia a control remoto, sensores y cámara de largo alcance; todo esto para deducir el flujo de la inmigración indocumentada. El senador Reid calcula con la propuesta de la dupla republicana la propuesta de reforma migratoria podría conseguir 70 votos para su aprobación en la Cámara Alta, con lo cual se logra que se envíe a la Cámara de Representantes para su debate y votación, lo que está condicionado a la seguridad fronteriza. El senador Hoeven calculó en unos 30 mil millones de dólares el costo de la instrumentación de su enmienda en la frontera con México, sin embargo, aseguró que con la regularización de los 11 millones de inmigrantes indocumentados no sólo se recuperaría ese dinero, sino que incluso habría ganancias. De acuerdo con la Oficina del Presupuesto, con la reforma migratoria integral se podrá reducir el déficit económico de los Estados Unidos en unos 900 mil millones de dólares. La reforma migratoria busca regularizar el estatus de unos 11 millones de inmigrantes indocumentados, pero para ello los beneficiados deberán esperar un proceso de por lo menos 10 años para obtener la residencia permanente, no tener antecedentes penales, hablar inglés y pagar multas por impuestos rezagados, por violar las leyes de inmigración y cubrir los gastos para el procedimiento de cada caso.